

HAYD

„HOW CLOSE AM I?“



**US-Singer-Songwriter im Herbst 2024 auf Welttournee
Zweite EP „HOW CLOSE AM I?“ erscheint im August
Deutschlandkonzerte in Köln und Berlin geplant**

Hayden Hubers, besser bekannt als „Hayd“, ist ein 23-jähriger Multiplatin-Singer-Songwriter aus Whitehall, Michigan. Seine Musik, die sich durch eine Mischung aus melancholischen Singer-Songwriter-Vibes und introspektiver Lyrik auszeichnet, begeistert Fans auf der ganzen Welt.

Hayd fand Trost und Ausdruck in der Musik, nachdem er eine schwierige Trennung während der High School überstanden hatte. Er begann seine musikalische Reise als Mittel zur emotionalen Befreiung und begann, seine eigenen Songs zu schreiben und sie im Netz zu teilen. Im Jahr 2019 gewann er an Popularität, indem er seine Musik per E-Mail an beliebte Lyric-Kanäle auf YouTube schickte und nach und nach eine treue Fanbase aufbaute.

Sein Durchbruch kam 2020, als ein Ausschnitt seines Tracks „Changes“ auf TikTok viral ging und ihn ins Rampenlicht katapultierte. Mit nur 18 Jahren unterschrieb er bei Interscope Records und verzichtete auf das College, um sich auf seine Musikkarriere zu konzentrieren. Seine Debüt-EP, die sich ebenfalls „Changes“ nennt, erschien kurz nach der Unterzeichnung des Vertrags und erzielte einen bemerkenswerten Erfolg mit weltweit über einer Milliarde Streams.

Im Jahr 2022 zog Hayd nach Los Angeles und fand dort Synergien mit seinen Künstlerkollegen David Kushner, Chance Peña, Jonah Kagen und Sarcastic Sounds, mit denen er kollaborierte und sein Handwerk verfeinerte. Im selben Jahr ging er auf seine erste Headline-Tournee durch Asien, bei der er vor einem Publikum von über 30.000 Fans auftrat. Außerdem schrieb er Geschichte als erster internationaler Gastkünstler bei „The Masked Singer Vietnam“, wo er seine Hitsingle „Head In The Clouds“ sang.

Im Jahr 2023 stellte Hayd seine Vielseitigkeit als Songwriter unter Beweis und schrieb Hits wie „Daylight“ und „Burn“ für David Kushner sowie „I Am Not Who I Was“ für Chance Peña. Im darauffolgenden Jahr trat er zusammen mit Chance Peña als Vorgruppe für dessen ausverkaufte US/EU-Tournee auf.

Hayds mit Spannung erwartete zweite EP, „HOW CLOSE AM I?“, soll im August erscheinen, bevor er im Herbst auf Welttournee geht und dabei auch einen Halt in Köln und Berlin einlegt. Mit seinem unverwechselbaren Sound und seinen ergreifenden Geschichten fesselt Hayd weiterhin das Publikum auf der ganzen Welt.



Tickets: 040 413 22 60 // kj.de // tickets@kj.de

WEBSITE www.haydmusic.com